

La FAO, diffuse les règles pour l'élaboration de nouveaux recensements sur l'agriculture



Rome, 3 novembre, RHC-PL.-L'Organisation de Nations Unies pour l'agriculture et l'alimentation, FAO, a diffusé aujourd'hui les nouvelles règles pour que les pays élaborent leurs recensements respectifs sur l'agriculture pour la période 2016-2025.

Les données offrent une vision de la structure du secteur, y compris le nombre et la surface des propriétés, l'utilisation des terres, les zones de culture, les systèmes d'irrigation, la taille du bétail et le nombre de personnes employées dans le secteur de l'agriculture.

Ce nouveau programme de recensements comprend pour la première fois des critères sur la manière d'obtenir et d'intégrer par exemple des données concernant les émissions de gaz à effet de serre provoquées par les activités agricoles.



Radio Habana Cuba